Neuer Sportkegelclub stellt sich vor:

## SKC Föhrenhof Vomperbach - Damenmannschaft Offenes Gründungs-Pokal-Kegeln in Vomperbach



Im Bild (v.l.n.r.): die Kegelsportler des SKC Föhrenhof Vomperbach Monika Kennerth, Obmann Walter Nagl, Herta Brunner, Christl Hacker, Walter Delmas, Ilse Klapper; vorne: Inge Nagl, Brunner Marta und Monika Nagl.

Wer nun glaubt, daß man mit der neu gegründeten Damenmannschaft des Sportkegelclubs Föhrenhof Vomperbach leichtes Spiel hat, hat sich getäuscht, denn die Kegelsportlerinnen kommen aus den verschiedensten Tiroler Vereinen und haben schon Meisterschaftserfahrung. Unter den Da-men sind sogar Österreichische und Schwazer Stadtmeisterinnen. Im Kegelverband spricht man von einer Belebung der Tiroler Damenliga, die neue Mannschaft muß im Herbst gegen 10 Damenmannschaften antreten.

Im Ausschuß sitzt Walter Nagl als Obmann, seine Stellvertreterin ist Herta Brunner, sie ist gleichzeitig auch Kapitän der Damenmannschaft, Kassierin ist Monika Kennerth, Schriftführerin Inge Nagl und als Kassaprüfer fungieren Ilse Klapper und Hans Brunner.

Zwei mal wöchentlich treffen sich die Kegelsportler, am Mittwoch von 17 bis 19 Uhr und Samstag von 16 bis 19 Uhr zum Training beim Gasthof Föhrenhof in Vomperbach. Vor allem Jugendliche, die sich für den Kegelsport interessie-ren, können zu den Trainingszeiten vorbeischauen, ab dem 14. Lebensjahr werden sie im neuen Club gerne aufgenommen. Obwohl zur Zeit nur mit einer Damenmannschaft die offizielle Meisterschaft bestritten wird, können auch männliche Kegler dem SKC Föhrenhof Vomperbach beitreten. Rechtzeitig vor Beginn der Meisterschaft wird die Kegelbahn beim Föhrenhof von der Familie Walch generalsaniert, es werden drei vollautomatische Sportkegelbahnen errichtet. Damit sind auch die Heimspiele, für die Damenmannschaft gesichert.

Foto: H. Hintner